



Celebración en familia Montfortiana en Colombia

CUMARAL, Colombia - 4 de febrero de 2023, en la casa de retiros Villa Montfort en el municipio de Cumaral, Meta, propiedad de la Compañía de María, los Misioneros Montfortianos de la Provincia de Colombia finalizaron la primera sesión del Capítulo Provincial (en la que estuvo presente el Superior General de la congregación, el padre Luiz Augusto STEFANI, SMM), con la presencia de hermanos y hermanas laicos para celebrar, como familia Montfortiana, el regalo de la vida de San Luis María de Montfort.

El desarrollo de la jornada inició con la acogida de las diferentes delegaciones, y luego de la oración conducida por el superior provincial, padre Jorge ENRIQUE SMM, se procedió a la presentación de los grupos participantes: Amigos de la Sabiduría provenientes de Acacías y Villavicencio, docentes del colegio de la Sabiduría, Parroquia del Sagrado Corazón (Acacías), Parroquia de san José Obrero (Puerto Gaitán), Parroquia san Benito (Villavicencio), Parroquia Nuestra Señora del Carmen (Acacías).

Cada delegación presentó una remembranza de su historia bajo la guía de los misioneros montfortianos, así como una descripción de los servicios pastorales que prestan actualmente a la Iglesia y las proyecciones que tienen para desarrollar durante el presente año. Se resalta la gran inspiración del Espíritu Santo para llegar de manera creativa al pueblo de Dios, pensando en sus necesidades, su contexto, su cultura, sus dolores y sus esperanzas.

Para quienes no conocían sobre el Capítulo General, previsto del 1 al 22 de mayo de 2023, Ángela María HERNÁNDEZ, la coordinadora nacional de los Laicos Montfortianos explicó

en qué consiste, presentó el logo y la oración y algunos temas que se vislumbran para ser tratados en dicho capítulo.

A continuación, tuvo lugar la reflexión del padre Luizinho, superior general, donde recalcó la importancia de la Encarnación, como resultado de un diálogo de amor, que lleva a la acción, es así como mencionó las recientes presencias misioneras en Vietnam y en México, donde se encuentra el padre José LUIS SANDOVAL (Colombia) y Joseph LOVE (Haití), y la gracia de la presencia de los misioneros montfortianos en 4 continentes con un consejero general responsable por cada uno, trabajando de la mano con los laicos.

La Eucaristía fue presidida por el superior general, en compañía de los 17 misioneros montfortianos que asistieron al capítulo, el padre Luis VIVÓ, de la Fraternidad Misionera Verbum Dei quien estuvo acompañando el desarrollo del capítulo durante la semana y el padre Fernando Nieto HERNÁNDEZ, sacerdote diocesano párroco de la parroquia Sagrado Corazón de Jesús que conoce y ama la espiritualidad montfortiana. Durante la homilía, el padre Luizinho recordó con cariño que él hizo su noviciado aquí en Colombia. Luego habló sobre el mandato misionero de hacer discípulos, en un camino de espiritualidad, donde renovamos nuestras promesas bautismales y nos invitó a para de las falsas devociones a la verdadera devoción de modo tal que, si nuestra devoción a la Virgen María no nos hace discípulos de Jesús, reconozcamos que algo falla.

Finalmente hubo un compartir fraterno en el almuerzo, para consolidar estos lazos de amistad y fraternidad que el Señor nos permite vivir con mucha alegría, la alegría del Evangelio.

Angela María HERNÁNDEZ

Coordinadora Nacional del Laicado Montfortiano - Colombia